
患者さんの声 
 

内科にかかっていますが、一度も先生

が体にふれてみることがありません。 

パソコンデータばかりです。 

聴診器を使うことも顔をみることもあり

ません。患者にふれて、わかる事もある

と思います。他の病院に行きたいと思っ

ても言うことも出来ません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

女性  

病院からの回答 
 

不快な思いをさせて申し訳ございませ

ん。 

担当医にその旨を伝えていただけると

ありがたいです。 

尚、現在コロナウイルス感染症の流行に

伴い、ソーシャルディスタンスを保つこと

も必要とされております。 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

病院長 



患者さんの声 
 

病院には、様々なスタッフの方が居り、

支えられているのだと改めて実感しまし

た。特に看護師さんは、比較的軽症であっ

た自分にも優しく接していただき、24 時

間面倒をみていただいて、本当に有難く思

います。 

人口が徐々に減少している尾鷲市で、看

護師さんも常に忙しそうにかけまわって

いるのを拝見し、働き手の確保にも苦慮さ

れていることと思いますが、これからも尾

鷲の病院として在り続けていって欲しい

と思いました。ありがとうございました。 

ただ一つだけ、ドアの開閉の際、結構大

きな音が響き渡り、真夜中に、その音で目

が覚めてしまうことが、何度も有ったので、

次の建替えの際には、静音タイプのドアを

検討していただければなと思います。 

匿名 

病院からの回答 
 

 ありがとうございます。 

看護師に限らず、働き手不足の状況は、

深刻な問題ではありますが、その中でも、

患者さんが、安心安全に入院生活が送れる

よう努力しています。患者さんのご理解が

私達のモチベーションの向上に繋がりま

す。ありがとうございました。 

また、ドアの開閉の際の音について、さ

っそく調査し対応いたします。 

ご指摘ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

看護部 


